

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 19. August 2021

Bürgerpark erhält weiteren neuen Blickfang – Graffiti-Projekt startet

Nachdem pünktlich zu Beginn der Sommerferien der Bürgerpark wieder geöffnet wurde, findet am kommenden Donnerstag, dem 26. August von 13 bis 18 Uhr ein Graffiti-Projekt statt. Im Rahmen der Neugestaltung des Bürgerparks soll das Traffohäuschen im Bürgerpark umgestaltet werden und künftig einen neuen, bunten Blickfang darstellen.

Jugendliche ab 12 Jahren, die ihre ersten Erfahrungen als Graffitikünstler sammeln möchten, können sich hierfür im Jugendzentrum, Rodastraße 16, oder telefonisch unter 06108 – 76915 sowie per Mail an jugend@stadt-muehlheim.de anmelden. Hierfür steht der erfahrene Graffitikünstler Cavit Özduman den Kids zur Seite. Die Teilnahme ist kostenlos.